
PROTOKOLL DER  
GENERALVERSAMMLUNG VOM 08.September 2018 

 
 
Der Präsident begrüsst die Anwesenden zur 41. Generalversammlung und bedankt sich für das zahlreiche 
Erscheinen.  

1 WAHL DES STIMMENZÄHLERS 

Stimmenzähler: Koni Häni wurde mit Applaus gewählt. 
 

 Anwesend sind 17 Personen (alle stimmberechtigt), absolutes Mehr wäre 9 Personen 

 Entschuldigt haben sich: Ruth Klopfer, Fam. Huber, Walter Helfenstein, Fam. Luthiger und Gertrud 
Käppeli 

2 PROTOKOLL DER GV VOM 09. September 2017 

Das Protokoll wurde auf der Homepage aufgeschaltet und wird grossmehrheitlich genehmigt. Pendenzen 
werden heute behandelt oder wiederum aktualisiert und in dieses Protokoll übernommen. 

3 JAHRESBERICHT 2017/18 DES VORSTANDES 

3.1 Spielplatz:  

 Die Rasenfläche wird seit Frühling 2016 durch die Brüder Zoran und Elio Vlaming (als nicht QV- 
Mitglied) gemäht und das Schnittgut umweltgerecht entsorgt 

 Zusammen mit der Einladung zur GV vom 09. September 2017 wurde auch zu einem allgemeinen 
Spielplatzunterhalt aufgerufen.  

3.2 Grillplausch und GV 

 Bei einigermassen erträglichem Wetter wurden die Spielplatzarbeiten am geplanten 02.September 
durchgeführt. Es fanden sich eine Hand voll Erwachsene und Kinder um 9:00 auf dem Spielplatz ein 
und die Arbeiten konnten dank der Vorarbeit am Freitag von René Limacher rasch erledigt werden. 

 Das Wetter machte uns einen Strich durch die Rechnung, was dazu führte dass die GV eine Woche 
später auf den 09.September verschoben werden musste. Da uns aber das Wetter auch eine Woche 
später nicht gnädig war, wurde kurzerhand die GV im Singsaal des Schulhauses abgehalten. 

 Der Grillplausch nach der GV entfiel wegen des Wetters komplett, worauf eine Neuregelung beschlos-
sen wurde, dass bei schlechtem Wetter am Verschiebedatum die GV mit anschliessendem Tisch-
grill/Racelette im Singsaal stattfinden soll. 

3.3 Adventsfenster 

 Wie an der letzten GV angekündigt wurden dieses Jahr wieder Adventsfenster geschmückt. 

 Am 16. Dezember 2017 wurden auf dem Spielplatz das Baumhaus mit Christbaumkugeln geschmückt 
und auch die Nummer 16 bei Glühwein und Guetzli aufgestellt.  

3.4 Frühjahrsapéro / Spielplatzbepflanzung 

 Der Frühjahresapéro fand dieses Jahr am 05. Mai statt. Ebenfalls wurden an diesem Tag einige neue 
Pflanzen gesetzt. 

 Für das kommende Jahr ist wieder ein Apéro geplant. 

3.5 Tischtennis 

 Im Frühling 2018 konnte der neue Tischtennistisch ebenfalls aufgestellt werden. Dieser wurde im An-
schluss rege genutzt.  

 Spezieller Dank geht an Beat Knüsel. Wir durften seinen Bagger gratis benutzen, was die Arbeiten 
doch schwer erleichtert hat. Ebenfalls war die Kieslieferung kostenlos. 

 

  



Quartierverein Kreuzboden-Stöcklen-Sonnenheim  Seite 2 

 
 

3.6 Fussballtor 

 Auf dem Spielplatz wurde ein Fussballtor von Familie Schmidt aufgestellt, welches vorübergehend 
dort bleiben wird. 

3.7 Arbeiten am Spielplatz 

Im Verlauf des Jahres hat sich der Vorstand mit der Instandhaltung des Spielplatzes auseinander gesetzt. 

 
Arbeiten die Ausgeführt wurden 

 Tischtennistisch wurde wie geplant ersetzt 

 Bepflanzungen  
 
Was noch zu tun: 

 Holzwippe muss noch leicht gedreht werden 

 Übriges Holz wird für eine Slackline verwendet 

4 RECHNUNG    

Der Kontostand per 31. März 2018 beträgt Fr. 12‘857.25. Gegenüber dem Vorjahr entspricht dies einer 
Abnahme von Fr. 9‘971.65. Die Einnahmen betrugen Fr. 5‘781.50, die Ausgaben Fr. 15‘753.15. Die 
grosse Abnahme des Vereinsvermögens wird durch die Auszahlung an Muuri Moos für das neue Spiel-
gerät begründet. 
 
Auch im letzten Vereinsjahr konnten wir wiederum mit den diversen Gönnerbeiträgen ein  Total von Fr. 
525.- verbuchen. Wie bereits bei den früheren GV’s gewünscht, veröffentlichen wir auch dieses Jahr die 
Gönnerliste. Besten Dank an die Gemeinde, allen Gönner / Gönnerinnen und den Mitgliedern für die 
pünktlichen Zahlungen. 
 

Alfred Spörri 60.--    

Walter Helfenstein 20.--    

Ruth Klopfer 60.--    

Roger Stuber 25.--    

Eric Lütenegger 60.--    

Thomas Clay 100.--    

Total 325.--  Gemeindebeitrag  200.-- 

 
Die Rechnung wurde durch unsere Revisorin, Frau Cornelia Häni geprüft und visiert. Die Versammlung 
genehmigt die Rechnung. Die Rechnungsführung durch Herrn René Kurmann wird verdankt. 
 

 Die Rechnung wurde einstimmig genehmigt. 

  



Quartierverein Kreuzboden-Stöcklen-Sonnenheim  Seite 3 

 
 

5 WAHL DES VORSTANDES, DES PRÄSIDENTEN UND DER REVISORIN 

Wahlen sind gemäss Statuten jährlich durchzuführen. Der Vorstand besteht aus 5 – 7 Mitglieder und kon-
stituiert sich selber. Der Präsident und die Revisionsstelle sind an der Generalversammlung zu wählen. 
Zur Wieder- und Ersatzwahl empfiehlt der heutige Vorstand: 

 
Aktuell  Neu 

Präsident Thomas Schuler Stöcklen 36     

Kassier René Kurmann Sonnenheim 5     

Aktuar Christian Burch Sonnenheim 23     

Beisitzer René Limacher Stöcklen 38     

Beisitzerin Sybille Eigenmann Sonnenheim 27     

Revisorin Cornelia Häni Sonnenheim 14     

 

Der Vorstand besteht aus einem Präsidenten, einem Kassier, einem Aktuar und zwei Beisitzern. Cornelia 
Häni stellt sich ein weiteres Jahr als Revisorin zur Verfügung und wurde einstimmig gewählt 
Der Vorstand wird einschliesslich des Präsidenten grossmehrheitlich gewählt. Die Versammlung applau-
diert und bedankt sich für die Bereitschaft der gewählten  Mitglieder, sich für die Belange des Quartier-
vereins einzusetzen. 

6 FESTSETZUNG DER MITGLIEDERBEITRÄGE  

Der Antrag des Vorstandes lautet weiterhin, wie an der GV vom 21. Mai 2003 beschlossen, für Einzel-
mitglieder Fr. 25.00 und für Ehepaare Fr. 40.00. Sollten die Kosten für das Rasenmähen zukünftig deut-
lich höher anfallen, muss die Situation neu geprüft werden. Der Mitgliederbeitrag wurde einstimmig ge-
nehmigt 

7 MUTATIONEN   

Eintritte: Austritte: Bestand per 31. März 2018 
-- Joe Köchli 

49 -- Anna Räbsamen 

-- Paul Turnherr 

8 ANTRÄGE DES VORSTANDES UND DER MITGLIEDER 

 Der Vorstand beantragt, auch 2019 den Grillplausch durchzuführen.  

 Als Termin wird der Samstag, 07. September 2019 oder alternativ bei schlechter Witterung der 
Samstag, 14. September 2019 vorgeschlagen.  

 Gleichentags soll wie in der Vergangenheit zu einem gemeinsamen Einsatz auf dem Spielplatz aufge-
rufen und die Generalversammlung durchgeführt werden. 

 Sollte wieder durch schlechte Witterung an beiden Terminen die GV nicht auf dem Spielplatz durchge-
führt werden können, so schlägt der Vorstand vor, die GV wieder im Singsaal durchzuführen und mit 
anschliessendem Raclette und Tischgrill ausklingen zu lassen. 

 Ebenfalls plant der Vorstand einen Frühjahrsapéro im März/April 2019 wieder durchzuführen. 

9 VARIA  

 Zum Anliegen von Doris Eigenmann an der letzten GV zur Erhaltung der Begehbarkeit des Quartiers, 
wurde mit der Gemeinde ein Termin in KW37 vereinbart um das Anliegen zu deponieren. 

 Nadine Schuler informiert über das Advendsfenster und dass es in diesem Jahr keinen speziellen Ad-
vendsapéro mit Baumhausschmücken geben wird. Jedoch soll das Baumhaus auch dieses Jahr indi-
viduell von denen die Lust haben geschmückt werden. 

 

Der Präsident verdankt nochmals das gezeigte Interesse und die Teilnahme an der GV und schliesst die Ver-
sammlung um 17:20 Uhr. 

Der Aktuar:  Christian Burch 

 


